



**UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR**  
**DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y CULTURA**  
**BOLETÍN DE PRENSA N° 482**  
**13 de septiembre de 2019**

**Casona de las Artes en La Tola, una nueva propuesta  
para vincularnos con la sociedad**

La Dirección de Vinculación con la Sociedad y las coordinaciones de las facultades de Artes y Ciencias Sociales y Humanas de la Universidad Central del Ecuador convocaron a una reunión de trabajo para informar acerca del proyecto Casona de las Artes de la Tola que se viene desarrollando desde el 2015. Esta Casona es un inmueble adquirido por la Universidad y es administrado por la Facultad de Artes para implementar un Centro Cultural Comunitario que responda a las necesidades de la comunidad de La Tola y de la ciudad en general.

El diagnóstico ha sido elaborado a partir de las necesidades de la comunidad y el consumo cultural que tienen en la zona, lo que han complementado con varias actividades artísticas y culturales como: espacios para dibujo o talleres de serigrafía, entre otras, indicó Samuel Tituaña, de la Facultad de Artes y coordinador del proyecto La Tola.

En base a la información recabada por las facultades de Artes y Ciencias Sociales y Humanas, se ha visto la necesidad de que el proyecto sea elevado a programa de vinculación con la sociedad, para tener un apoyo más estructural y multidisciplinario donde se conjuguen esfuerzos de las distintas carreras para ampliar la multiplicidad de servicios en el sector de la Tola y de la ciudad.

El objetivo es cimentar un espacio intercultural comunitario que brinde servicios sociales a la población local distribuidos en ejes multidisciplinarios entre ellos la familia, niñez, finanzas populares, liderazgo y política, asistencia legal, tecnología y redes) articulados mediante prácticas artísticas que permitan la circulación de públicos y su involucramiento a la cultura. **DVS**

